
第３回  学校運営協議会 議事録 

 

日時  ： 令和５年 10 月４日（水）14 時 30 分～16 時 

場所  ： 明保中学校 ICT 教室 

出席者 ： 会長       妹尾 久雄 

副会長      早乙女 勇一 

      コーディネーター 小野 修平 

     委員       鈴木 綾 

委員       友田 弓子 

委員       吉村 真理子 

委員       澤井 稔 （校長） 

委員       矢﨑 慶 （副校長） 

       海老塚京子（教員） 

         小川 壮司（教員） 

 

１ 校長あいさつ 

10 月に入り、今年度の折り返しをしたところである。9 月に３年生が修学旅行で京

都・奈良へ行ってきた。3 日間、蒸し暑かったが、子どもたちの体調管理に気を付け

ながら進め、大きな怪我もなく 3 日間過ごすことができた。1 年生で 2 日間学年閉鎖

を行った。それ以降は通常通りに生活できている。中間考査も終わり、これから様々

な行事があるが、委員の皆様にご協力をいただき進めていきたい。 

10 月、11 月は東小の育成会と協働の取り組みや西東京市の歩け歩け会など様々な

行事がある。11 月 3 日（金・祝）の歩け歩け会に、初めて参加しようと思っている。

学校経営やこれからの子どもたちの育成に関することを考えながら、多摩湖（狭山公

園）までの 13 キロを歩こうと思う。皆様にも是非ご参加いただきたい。 

 

２ 各委員より報告 

（１）コーディネーターより 

  ①お楽しみレクリエーション企画の実施 

     日時：令和５年８月 22 日（火） 13：30～16：00 

     場所：明保中体育館 

    ・2 年生による延べ 27 名の実行委員が、対面の他、グーグルドキュメントを使

用して、お楽しみレクリエーション企画を実施した。 

    ・当日は、前半ミニゲーム、後半スポーツを実施し、みんなで盛り上がることが

できた。 



    ・実行委員生徒の感想 

〇参加者が少なかったが、全員が楽しめた。 

      〇もっと呼び掛けを頑張りたかった。 

      〇企画することの大変さを感じたが、楽しく準備できてみんなに喜んでも

らえて嬉しかった。 

  

   ②今後の取組について 

    ・第 2 学年防災学習 

    ・「ほくっとまつり」への出店 

 

（２）委員より 

   ① 放課後ステイルーム 

         中間考査前の 9/27、28、29 の放課後に実施、3 日間で延べ 40 名の参加があっ

た。数人で来て自分たちで工夫して勉強する生徒や、1 人で３日間続けて来て

しっかり勉強している生徒の様子が見られた。 

 

   ② 防災学習（第２学年） 

10/26（木）５・６校時、東小育成会と協働して開催予定。災害時の行動や知

識を知り、地域の方と一緒に何ができるか考えたい。 

 

③ 冬まつり 

12/2（土）東小育成会主催の冬まつりを開催予定。保護者ブースで中学生の

お手伝いをお願いしたい。近々中学生ボランティア募集の案内を配布予定。 

 

 （３）学校より 

 現在の厳しい状況の学校現場の改革と同時並行で進めている部活動の地域移

行について 

      ・9 月よりバドミントン部の日曜日の指導をインフィニティ（外部指導員が

登録している指導者の団体）に委託を開始している。→ 土、日の活動が

可能になる。 

・10/19（木）ココスポによるバスケットボール体験会を開催予定。木曜日

の活動を段階的に委託していく。 

・経済的な問題、指導員の確保、プランも必要だが、長期的プランとして否

めないため、やれることから進めていきたい。 

      ・地域に有望な熱意のある指導者等情報があったら知らせていただきたい。 



・文化部では楽器の入手に関する情報があれば知らせてほしい。 

      ・今後、部活動顧問の異動により、引き継ぐ顧問や指導についての課題があ

る。 

      ・学校、教員、子どもたち、保護者地域の皆さんとのバランスを上手く見極

めながら委員の皆様にもご意見をいただいて進めていきたい。 

 

 

※ 次回 第４回学校運営協議会 令和６年１月 17 日（水） 14：30～ 


